

Etschließungsantrag

der Abgeordneten Petra Steger
und weiterer Abgeordneter

betreffend Maßnahmen für den Frauensport

Sport begeistert tagtäglich unzählige Österreicher, er ist ein wesentlicher Bestandteil im Leben vieler Menschen in unserer Heimat. Im Bereich des Frauensports sind jedoch noch zahlreiche Initiativen notwendig, um diesen voranzubringen.

Es muss sichergestellt werden, dass Hilfszahlungen aus dem NPO-Fonds dem Mädchen- und Frauensport zugutekommen. Ziel muss es sein, vermehrt Fernsehübertragungen von Frauensportarten sicherzustellen, auch das online-streaming von Frauensport soll ausgebaut werden. Mädchen werden durch das Zeigen von Frauensport selbst dazu animiert, mehr (Spitzen)sport zu betreiben – sowohl ein wichtiger gesundheitlicher Aspekt, als auch eine gute Möglichkeit, zukünftige Vereinssportlerinnen und Medaillengewinnerinnen bei Sportgroßereignissen zu rekrutieren.

Weitere Möglichkeiten, den Frauensport zu fördern, wären die Verpflichtung der Fachverbände Frauensport aufzubauen und zu fördern, eigene Werbekampagnen für Frauen- und Mädchensport zu erstellen, ein spezielles Budget für Frauensport sicherzustellen und im Rahmen der Möglichkeiten auf Länder und Gemeinden einzuwirken, ähnliche Maßnahmen in ihren Wirkungsbereichen zu treffen. Auch Fördernehmer könnten verpflichtet werden, in ihren strategischen Verbandskonzepten Frauen- und Mädchensport auszuweisen. Ein grundlegendes Problem, das schnellstmöglich beseitigt werden muss, ist die fehlende, jedoch notwendige Infrastruktur für Frauensport (z.B. eigene Kabinen für Sportlerinnen, Schiedsrichterinnen, etc.)

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden

Etschließungsantrag

Der Nationalrat wolle beschließen:

„Die Bundesregierung und insbesondere der Bundesminister für Kunst, Kultur, öffentlichen Dienst und Sport werden aufgefordert, dem Nationalrat eine Regierungsvorlage zuzuleiten, um konkrete Maßnahmen sicherzustellen, um den Mädchen- und Frauensport in Österreich zu unterstützen.“

In formeller Hinsicht wird ersucht, diesen Antrag dem Sportausschuss zuzuweisen.

